



Un grupo de visitantes observa con atención algunas piezas del Museo de Automoción. | FOTOS: Ó. GARCÍA



La Casa Lis abrió tres horas por la mañana y recibió más de 350 visitantes.

# Puertas abiertas al arte y la cultura

Cinco espacios de la capital se sumaron al Día Internacional de los Museos con visitas guiadas, exposiciones, talleres y espectáculos de magia

J.Á.M. | SALAMANCA

AUNQUE son ya casi cuatro décadas las que avanza su instauración por parte del ICOM (Consejo Internacional de Museos) —año 1977—, lo cierto es que el Día Internacional de los Museos sigue pasando muy desapercibido entre la gran mayoría de los ciudadanos, a pesar del esfuerzo que las instituciones y los centros museísticos realizan todos los años para difundir y poner en valor esta efeméride. Este año tal vez se ha resentido un poco más por el hecho de que la celebración haya sido en lunes —habitual día de cierre para los museos—. Aun así, el público no le ha dado la espalda a esta conmemoración y ha arropado su celebración. Salamanca no ha sido una excepción. Cinco espacios se han sumado a esta conmemoración con diferentes actividades.

Así, mientras que el Museo de la Casa Lis congregó a más de 350 visitantes en su jornada especial (solo de mañana) de puertas abiertas, donde tuvieron la oportunidad de disfrutar de la exposición "Coco Chanel y sus amigos", la Casa Museo Unamuno recibió también a 145 personas en sus visitas guiadas por las dependencias que un día ocupó el que fuera rector de la Universidad.

También atractiva y relevante resultó la jornada para el Museo de Historia de la Automoción, que se unió al Día Internacional de los Museos con una jornada gratuita de puertas abiertas, donde los visitantes tuvieron la oportunidad de contemplar, junto a la muestra permanente, las últimas incorporaciones al museo. El Domus Artium 2002 (DA2) también se unió a esta celebración con una serie de visitas guiadas por las dependencias del centro, incluidos aquellos espacios que habitualmente no están abiertos al público.



Un grupo de visitantes espera acceder a la Casa Museo Unamuno mientras otro grupo concluye la visita.

## EL DETALLE

### La "fiesta" continúa

Casa Lis, Casa Unamuno, DA2, Museo del Comercio y Museo de Automoción decidieron centrar todas sus actividades del Día de los Museos en el 18 de mayo —fecha fijada por el ICOM—. Por su parte, el Museo de Salamanca, espacio de titularidad estatal, aunque gestionado por la Junta de Castilla y León, ha optado por empezar hoy los actos conmemorativos de esta efeméride y prolongarlos hasta el próximo domingo, 24 de mayo. En la oferta planteada por este espacio, figura la música, con conciertos de alumnos del Conservatorio Profesional; las visitas temáticas; y la visita guiada a la exposición temporal "La liberación de los cautivos". El acceso es gratuito.



Taller de magia impartido por Nacho Casal en el Museo del Comercio.

Casa Lis, Museo de Automoción, DA2, Casa Unamuno y Museo del Comercio se sumaron a la celebración

La magia inundó el Museo del Comercio con una serie de exhibiciones a cargo de los magos Nacho Casal y Toni Rivero, quienes también impartieron un taller de ilusionismo. La oferta se completó con una exposición titulada "Del engaño a la ilusión", homenaje al mago José de la Torre "Grandini".



La coordinadora del DA2, María José Díez, realiza una visita guiada al centro.